



# UNTERWEGS AUF KURZEN STRECKEN

**W**er zu Fuß geht oder mit dem Fahrrad fährt, schlägt mehrere Fliegen mit einer Klappe.

Alltagsbewegung hält gesund, entspannt und ist kostengünstig.

Zudem verbrauchen Radfahrer und Fußgänger keine fossilen Brennstoffe, verursachen weder Lärm noch Treibhausgase und benötigen wenig Fläche.

## NACHHALTIG MOBIL:

Die Hälfte aller Autofahrten ist kürzer als 5 Kilometer.

Das Fahrrad ist auf dieser Distanz im Stadtverkehr sogar schneller und kostengünstiger als das Auto.

Ist radeln zu beschwerlich, z. B.

- > bei größeren Entfernungen,
- > in hügeligem Gelände
- > oder mit einem Anhänger?

In diesen Fällen kann ein Elektro-Fahrrad helfen.